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看病有难题，跟卫生局长拉拉
贾堂宏明日做客本报，市民可拨打本报热线96706120、生活日报热线96709120交流

本报12月21日讯(记者

郭静)您在看病住院过程

中有何难题？对于济南市

医疗卫生工作的发展有何

建议？23日上午9时30分至

11时，济南市卫生局局长

贾堂宏将率各职能处室的

相关负责人做客本报。其
间，市民可拨打本报热线
96706120或生活日报热线

96709120，针对所关心的

医疗问题与市卫生局相关

负责人进行交流。

“现在去大医院看病
还是很贵，有些名专家的

号也不好挂，国家一直在

搞医改，到底现在改到哪

个地步了？为什么我们老

百姓感触不深呢？”近日，

一位市民致电本报，谈起

如今看病的难题，忍不住

发出疑问。

记者走访各大医院，

经常会听到类似的抱怨。

看病难看病贵，一直是关

乎民生的大难题。这个难

题的突破到了什么地步？

对于济南市民来说，今年

的医改工作带给他们哪些

益处？

据悉，2010年是济南

市深化医疗卫生体制改革

的破冰之年。市医改工作

自去年12月15日启动以

来，经过一年的努力，

全市83所社区卫生服务
机构和22所乡镇卫生院

按时先行实施基本药物
制度，并在社区服务保
障、新农合等各方面取

得突破。

然而，在济南市医改
破冰前行的同时，也会有

一些探索中的疑惑。因

此，针对不少市民反映的

看病问诊或者社区卫生

服务、妇幼保健、新农合

报销等方面的问题，本报
邀请济南市卫生局领导一

行，为您现场解答疑惑。

参与热线接听的还有

市卫生局党委成员、市爱

卫办主任欧阳贵庭，市卫
生局医政处处长齐先文，

市卫生局农村卫生管理处

处长刘传富，市妇幼保健
处兼社区卫生管理处处长

张晶卉，市卫生局新农合

管理办公室副主任李大

佑。

市十四届人大四次会议

明年2月中旬召开

本报12月21日讯(记

者 马云云 邢振宇)21

日，济南市举行了十四届
人大常委会第26次会议，

听取审议了济南市政府关

于济南市国民经济和社会

发展第十二个五年规划纲
要编制情况的报告，审议

并表决通过了关于召开济
南市第十四届人民代表大

会第四次会议的决定。根
据决定，济南市十四届人

大四次会议将于2011年2

月中旬召开。

本次大会的主要议程

为，听取和审议济南市人

民政府工作报告；审查、批

准济南市国民经济和社会

发展第十二个五年规划纲
要；审议济南市人民政府
关于济南市2010年国民

经济和社会发展计划执行

情况与2011年计划草案

的报告；审查、批准济南市
2010年国民经济和社会

发展计划执行情况的报告

与2011年计划。

大会议程还有，审议

济南市人民政府关于济南

市2010年预算执行情况和
2011年预算草案的报告；

审查济南市2010年预算

执行情况的报告和2011

年预算草案；批准济南

市2010年市级预算执行

情况的报告和2011年市

级预算；听取和审议济
南市人民代表大会常务
委员会工作报告；听取

和审议济南市中级人民

法院工作报告；听取和

审议济南市人民检察院

工作报告；选举事项以及
其他事项。

价值400万元消防车

展开手臂可够18米高

本报12月21日讯(记者

尉伟 通讯员 丁林海)“咦，

这里怎么多了个消防队？”21

日上午，北园大街银座家居西
邻，停靠在院内的4辆特种消

防车吸引了过往市民的目光。

原来，这是新建成并正式投入

执勤的天桥区清河消防站。

21日上午，北园大街银座

家居西邻，一栋新建的四层小

楼和停放在楼下的数辆消防车

引得过往市民驻足。更让大家
感到好奇的是停放在院内的一

辆消防车（左图）。车顶不断伸

直的曲臂顶端又分出两个可旋

转的支臂，一个是水炮的模样，

另一个则是剪形工具，“这消

防车咋从来没见过呢？”

济南公安消防支队天桥

大队的教导员杜政告诉记者，

由于北园大街两侧大型商场

居多、人员密集，所以这处新

建的清河消防站的地理位置

十分重要。该消防站功能齐
全、设备完善，是由小清河综

合治理指挥部和清河社区居

委会，专门划拨专项资金、无

偿提供商业黄金地段所建。

而对于那辆引起众人瞩

目的消防车，杜政介绍，这也

是消防站新配备的多功能抢

险破拆车，“济南仅此一台”。

这辆消防车的特别之处在于，

它具备有破拆、高喷双臂架系

统，“也就是大家所看到的那

两个支臂”。

两个支臂，一个载有水

炮，负责灭火；另一个可搭载

剪具、锤或钻头，对建筑物顶

部或侧面进行破拆。两者既可

单独作业，又可同时作业，最

大破碎高度18米。“它价值近
400万元，能顶上建设半个消

防站所用的资金。”


